

987 Siswa Ikuti Tryout SMP Mupat Joged

Senin, 05-03-2018



KARANGANYAR – Tryout akbar sukses digelar SMP Muhammadiyah 4 Mojogedang (SMP Mupat Joged) pagi tadi. Kegiatan yang diikuti oleh 987 peserta tersebut berjalan dengan sukses bahkan SMP Mupat Joged langsung mendapatkan 17 murid baru yang mendaftar setelah kegiatan tryout. Sebelumnya Mupat Joged sendiri telah menerima pendaftaran 6 murid. Hal ini disampaikan oleh Kepala Sekolah SMP Mupat Joged, Sri Yuniati S.Pd M.Pd melalui telepon selulernya siang ini.

“Alhamdulillah pendaftar langsung hari ini ada 17 Siswa, yang dapat reward dari Bapak Ketua PDM, masing – masing 100 ribu. Dan pendaftar lama ada 6 siswa. Semoga ini sebagai pembuka awal yang lebih mantap untuk PPDB SMP Mupat Joged”, tandasnya.

Sebelumnya ketika upacara pembukaan pagi tadi Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Karanganyar, Drs. Muh Samsuri, M.SI dalam pidato sambutannya memberikan stimulan kepada 20

peserta yang langsung mendaftar menjadi murid baru Mupat Joged. Stimulan tersebut berwujud reward sebesar Rp100 ribu per siswa. Sontak hal ini disambut tepuk tangan oleh para peserta yang hadir. Kepala Sekolah langsung memanggil beberapa siswa yang sudah mendaftar menjadi murid baru untuk maju ke mimbar dan menerima reward dari Ketua PDM.

Muh Samsuri dalam pidato sambutan tersebut menyampaikan bahwa Muhammadiyah dalam bidang pendidikan mengalami kemajuan yang luar biasa. Tidak hanya di bidang keagamaan, para siswa juga dilatih fisiknya melalui Tapak Suci, diajari seni melalui karawitan, bahkan juga disediakan Pondok Pesantren.

“Adik – adik akan dilatih fisiknya menjadi fisik yang kuat, ada Tapak Suci Muhammadiyah, yang pengen kepanduan ada HW, karawitan, musik dan kegiatan – kegiatan lainnya. Ada Pondok Pesantren yang dikelola bekerjasama dengan PCM Mojogedang”, tuturnya.

Sesuai edaran dari pihak sekolah, Tryout gratis tersebut merupakan kerjasama dengan lembaga pendidikan Primagama. Peringkat 1 mendapatkan hadiah Rp 200 ribu, peringkat 2 sebesar Rp 150 ribu, peringkat 3 dan 4 masing masing Rp 100 ribu dan Rp 50 ribu. Bahkan peringkat 1 sampai dengan 20 yang mendaftar di SMP Mupat akan memperoleh fasilitas pendidikan gratis selama 3 tahun.

Asisten Manager Primagama Cabang Karanganyar, Ali, ketika ditemui disela – sela acara menyampaikan bahwa pihaknya telah menyiapkan sekurangnya 1000 eks lembar soal untuk kegiatan tersebut. Pengoreksian sendiri dilakukan oleh pihak sekolah.

“Kita menyediakan 1000 lembar soal, untuk koreksi nanti adalah dari pihak sekolah sendiri, kita hanya memfasilitasi soal – soal”, tutur Ali.

Berdasarkan pantauan, para siswa tampak serius dan antusias untuk mengerjakan soal – soal Tryout. Merekapun secara mandiri mengerjakannya. *(MPI PDM KRA – Oew)*